

Diverses

Einführung

Die Tagungen mit dem Titel «Recht aktuell» der Basler Juristischen Fakultät haben mittlerweile schon eine gewisse Tradition. Hier treffen sich juristische Praxis und Universität zum Gedankenaustausch, oft aus Anlass einer gesetzlichen Neuregelung. Diesmal geht es um die neue Strafprozessordnung, um deren Inhalt, deren Innovationspotenzial, deren gelungene und vielleicht auch weniger gelungene Aspekte...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↗](#)[Kaufen ↗](#)[Login](#)